

No corre riesgo por calor el campo tamaulipeco

El Sol de Tampico

CIUDAD VICTORIA, Tamps. (OEM-Infomex).- El campo tamaulipeco no corre riesgo de pérdidas de cosechas por las altas temperaturas que se han dado en las últimas semanas pese a que el 70 por ciento de la superficie es de temporal; manifestó el presidente del Consejo Nacional de Productores de Sorgo, Juan Báez Rodríguez.

Destacó que las lluvias que se dieron a principios de marzo fueron benignas, al dejar una buena humedad para que los cultivos puedan sobrevivir un posible estiaje.

“En Tamaulipas el 70 por ciento de la tierra es de temporal que lo hace muy vulnerable a los cambios climáticos, esperemos que sean solamente temporadas cálidas que puedan tener lluvias para proteger a los cultivos”.

“Hay una excelente humedad, yo creo que habría que recurrir a los registros de la **CNA**, pero yo creo que **luego** de una cantidad importante de lluvias todo va a ser benéfico”.

Báez Rodríguez minimizó el anuncio del Gobierno federal de que se espera el año más caliente en los últimos 120 años, porque no se precisan los pronósticos de lluvias.



» EL CAMPO tamaulipeco no corre riesgo de pérdidas de cosechas por altas temperaturas, manifestó Juan Báez, presidente del Consejo Nacional de Productores de Sorgo.

